

Los Bomberos rescatan a otro gato atrapado en el puente de la A-31

21/08/2018



Fue anoche cuando un vecino de la zona se encontró un gato **atrapado en las vigas del túnel de la A-31**, tras haber estado desaparecido de la colonia de Petrer en la que vive desde el pasado jueves. El hombre llamó a la asociación **Gatitos en Apuros** que fue la que alertó a **la Policía, a los Bomberos y a la Concejalía de Salud de Petrer** que llegaron al lugar de inmediato. El animal se encontraba paralizado y muy asustado, por lo que siempre que los servicios de rescate se acercaban, huía hacia otro lado del túnel y era imposible atraparlo en una

de las jaulas habilitadas.

Ha sido durante la mañana de hoy cuando los Bomberos han podido guiar al animal hacia uno de los extremos de la viga y este ha podido bajar por él mismo del puente. No es el primer rescate de un felino en la zona, ya ocurrió algo parecido [el año pasado con Brook A-31](#). **Tras casi seis días atrapado, el gato se encuentra en buen estado, aunque presenta síntomas de deshidratación y desnutrición, pero ya está a la espera de ser llevado al veterinario.**